

04_LK18

Es geht auch um den Pfälzer Berglauf-Pokal

LEICHTATHLETIK: Aufwertung für den „Rockie-Mountain-Lauf“ bei dessen dritter Auflage – Morgen Start in Rockenhausen um 14 Uhr

ROCKENHAUSEN. Bereits zum dritten Mal fällt morgen, 14 Uhr, der Startschuss zum „Rockie-Mountain-Lauf“. Die Strecke führt vom Rockenhausener Marktplatz hinauf auf den Gipfel des Donnersbergs.

Veranstalterin des Berglaufes ist die Verbandsgemeinde Rockenhausen unter der Schirmherrschaft des Bürgermeisters Karl-Heinz Seebald. Zufrieden zeigt man sich bei der Westpfalz-Klinikum GmbH als Ausrichterin, was die Voranmeldungen betrifft. Cheforganisator Dr. Stefan Hinze verzeichnet 225 Läuferinnen und Läufer, die die Herausforderung der 13 Kilometer langen Anstrengung auf sich nehmen wollen. Hinzu kommen sicherlich noch viele kurzentschlossene Athletinnen und Athleten, um auf dem Marktplatz die Startfreigabe durch Karl-Heinz Seebald zu erwarten.

Erstmals gilt der Rockie-Mountain-Lauf auch als Wertungslauf für den attraktiven Pfälzer Berglauf-Pokal. Mit am Start werden die Vorjahressieger sein. Bei den Männern gilt der amtierende Deutsche Berglauf-Juniorenmeister Jonas Lehmann als einer der Hauptfavoriten. Konkur-



Die Steigung steht ihnen noch bevor: Teilnehmer beim „Rockie-Mountain-Lauf“ kurz nach dem Start. FOTO: NOBI

renz für ihn kommt aus dem eigenen Verein, dem TuS Heltersberg. Neben Matthias Hecktor, dem souveränen Sieger des Nanstein Berglaufes vor zwei Wochen, wird auch André Bour versuchen, wichtige Punkte in der Wertung um den Pokal zu gewinnen. Auch Stefan Hinze plant, an den Start zu gehen, rechnet sich aber aufgrund der Belastung durch die Organisation keinen Platz auf dem Podium aus.

Bei den Frauen ist mit der Eisenberglerin Josefa Matheis ebenfalls die Titelverteidigerin am Start. Ihre Hauptkonkurrentin wird Tanja Griesbaum von der LG Rülzheim sein. Die junge Griesbaum hat allerdings noch keine Erfahrungen bei derart langen Bergläufen sammeln können, so dass der Kampf um den Sieg spannend ausgehen könnte. Weitere Anwärterinnen auf einen Podiumsplatz sind die Darmstädterin Nina Vabic und Sonja Deiß vom LC Bad Dürkheim.

Die Siegerehrung findet in der Anne-Frank-Grundschule statt. Die Ehrenpreise werden vom ersten VG-Beigeordneten Michael Cullmann überreicht. Nachmeldungen sind am Samstag von 12 bis 13.30 Uhr in der Donnersberghalle möglich. (red)